

## COMMUNIQUE DE PRESSE ASPTT MULHOUSE VOLLEY

Nouvelle officialisation pour l'effectif de l'ASPTT Mulhouse Volley version 2016-2017, Alina ALBU- LIE poursuit l'aventure mulhousienne.

Notre fidèle capitaine a décidé de prolonger au sein de l'effectif mulhousien, la centrale roumaine entamera sa 7ème saison avec le club.

Le club est heureux de poursuivre l'aventure avec cette joueuse emblématique de l'ASPTT Mulhouse. Son expérience et son professionnalisme seront autant d'atouts pour continuer à poursuivre notre marche vers l'avant.



Alina ALBU-ILIE :

"Je suis très heureuse d'avoir prolongé mon contrat avec l'ASPTT Mulhouse !

Même si quelques joueuses sont parties, le club a gardé une grande partie de l'effectif de l'an dernier. Ce noyau va être complété par des joueuses qui vont nous apporter un peu plus d'agressivité et je pense sincèrement que nous pourrons faire beaucoup mieux que la saison dernière et je suis vraiment contente de faire partie de cette équipe pour encore un an.

Je sais que quelques supporters étaient un peu inquiets du fait que je n'avais pas encore signé et j'aimerais les remercier et les assurer que Mulhouse a été ma seule option. Un tel soutien mérite d'être récompensé par des grands résultats et j'espère de tout mon cœur que nous serons à la hauteur de leurs attentes et de nos ambitions."